

München, 23.05.2023

Antrag zur Bürgerversammlung am 23.05.2023

Thema: Erneuerung der Fahrbahnmarkierung an der Kreuzung Wiesentfeller Straße- Bodenseestraße

Sachstand: An der Kreuzung Wiesentfeller Straße- Bodenseestraße regeln zwei gelbe Fahrbahnmarkierungen die Fahrrichtungen, nämlich ein Rechtsabbiegepfeil auf der rechten Spur und links ein Geradeaus- und Linksabbiegepfeil. Beide Markierungen sind inzwischen stark verblasst und kaum noch zu erkennen. Daher wird auch die rechte Spur häufig von geradeaus fahrenden Fahrzeugen benutzt, was zu Unfällen führen kann (vielleicht auch schon passiert ist?).

Antrag: Ich beantrage umgehend diese vorläufige Fahrbahnmarkierung zu erneuern und regelmäßig zu überprüfen. Außerdem sollte die Verkehrsführung dahingehend überdacht werden, den Geradeaus- und Linksabbiegerverkehr zu trennen, da sich der Verkehr mit der bisherigen Regelung z.T. lange staut.